

Checkliste:

Stipendium: Master

Bitte 3 Ausdrücke der "Bewerbungszusammenfassung" (PDF Datei) abgeben

Scholarship: Master Study

Please, hand in 3 copies of the "Application Summary" (PDF file)

Deadline: 31.10.2019

<input type="checkbox"/> Online-Bewerbungsformular über www.funding-guide.de Programmbezeichnung & Programmnummer: Für alle Fächer: Studienstipendien für Graduierte aller wissenschaftlichen Fächer , 57507833 Für Wirtschaftler: ERP-Studienstipendien für Graduierte der Wirtschaftswissenschaften , 57510661	<input type="checkbox"/> Online application form via www.funding-guide.de Name of program & number of program: For all disciplines: Study Scholarships for Graduates of All Disciplines , 57507833 For Economics: ERP Study Scholarships for Graduates of Economics and Business Administration , 57510661
<input type="checkbox"/> Lebenslauf	<input type="checkbox"/> CV
<input type="checkbox"/> Motivations schreiben	<input type="checkbox"/> Letter of motivation
<input type="checkbox"/> Formular „ Informationen über Ihre gewünschten Masterstudiengänge “	<input type="checkbox"/> Form “ Information about your preferred master programmes ”
<input type="checkbox"/> Kopien und Übersetzungen folgender Zeugnisse: (Eine Beglaubigung ist nicht nötig.) I. Hochschulzeugnis mit Notenübersicht oder Studienbuch /Notentranskript inkl. Erklärung des Notensystems II. Schulabschlusszeugnis (Attestat)	<input type="checkbox"/> Copies and translations of the following certificates: (The documents don't need to be notarized) I. University diploma indicating final grade(s) or Student Record Book /Transkript incl. explanation of grading system II. School leaving certificate (Attestat)
<input type="checkbox"/> Sprachtest: Für deutschsprachige Studiengänge: TestDaF-Zertifikat oder onSET-Registrierung* * Wenn Sie die Bewerbung abgeben, müssen Sie sich im DAAD-Büro für den onSET-Test registrieren	<input type="checkbox"/> Language test: For Master programs in English: TOEFL, IELTS-Certificate
<input type="checkbox"/> Sonstige Unterlagen: z.B. Nachweis von Praktika	<input type="checkbox"/> If applicable: certificates of internships
<input type="checkbox"/> 1 Gutachten von einem Hochschullehrer mit Unterschrift und Stempel Bitte fügen Sie jedem Exemplar Ihrer Bewerbung ein Exemplar des Gutachtens in einem verschlossenen Umschlag bei. <i>Gutachten nur im Portal erzeugen und nicht ins Portal hochladen!</i>	<input type="checkbox"/> 1 letter of recommendation from a university teacher with signature and stamp Please enclose one copy of the reference in a sealed envelope with each copy of your application. <i>Create Reference Form only on Portal and don't upload it to the portal!</i>

DAAD Informationszentrum Baku

Aserbaidschanische Staatliche Universität für Erdöl und Industrie, Azadlig Ave. 34
 Sprechstunde: Montag, Dienstag, Mittwoch 14:00-17:30 Uhr

DAAD Information Centre Baku

Azerbaijan State Oil and Industry University, Azadlig Prosp. 34
 Consultation hours: Monday, Tuesday, Wednesday 2pm-5.30pm

E-Mail: info@daad.az , Webseite: www.daad.az , Tel: (+994 12) 493-28-31